

# *Le gouvernement salvadorien qualifie le décès de Fidel de perte irréparable*

---



La Havane, 26 nov. (RHC).- Le gouvernement salvadorien qualifiait aujourd'hui le décès de Fidel Castro de perte irréparable pour l'humanité toute entière.

Dans un message de condoléances l'exécutif salvadorien exprimait ses remerciements éternels au camarade Fidel, à son peuple et au gouvernement.

Le Salvador et Cuba partagent divers programmes de coopération, notamment dans les domaines de l'éducation et de la santé.



**Radio Habana Cuba**